



3 Pièces

75 m<sup>2</sup>

Réf. 86045620

539 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Appartement à vendre (06210)

résidences  
immobilier

# résidences immobilier

Dans une résidence privée et sécurisée au cœur du domaine prisé de Cannes Marina, à quelques pas du prestigieux Old Course Golf et du port, découvrez ce bel appartement de 3 pièces en rez-de-jardin. D'une surface d'environ 75 m<sup>2</sup>, il se compose d'une entrée desservant un séjour lumineux, une cuisine équipée, deux chambres avec rangements, une salle d'eau, une salle de bain avec toilettes ainsi qu'une buanderie. Le séjour s'ouvre sur une agréable terrasse dans le jardin privatif d'environ 25 m<sup>2</sup>, exposé sud-est, idéal pour profiter du soleil tout au long de la journée dans un cadre verdoyant et ...

Set within a private and secure residence in the sought-after Cannes Marina domain, just steps from the prestigious Old Course Golf and the port, this lovely 3-room apartment offers comfort and tranquility in an exceptional setting. With a surface area of approximately 75 m<sup>2</sup>, the apartment features an entrance hall leading to a bright living room, a fully equipped kitchen, two bedrooms with built-in storage, a shower room, a bathroom with toilet, and a laundry room. The living space opens onto a pleasant terrace in a private garden of around 25 m<sup>2</sup>, facing southeast – the perfect spot to enjoy ...



## SOLARI PROPERTIES

RÉSIDENCE DE LA PLAGE - 06590 THÉOULE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



SOLARI  
PROPERTIES



SOLARI  
PROPERTIES

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



SOLARI  
PROPERTIES



SOLARI  
PROPERTIES